

heure continue, peut aisément devenir, dans la vie d'un bon prêtre, le grain de sénevé qui grandit rapidement et étend bientôt de toutes parts ses rameaux et ses fruits. Laissez-moi vous apporter le témoignage d'un prêtre éminent, Son Em. le cardinal Perraud, qui, inscrit dans l'Association dès 1887, resta jusqu'à la fin l'adorateur fidèle qu'il avait promis d'être. Voici ce qu'il écrivait en décembre 1887, dans une lettre que tout prêtre devrait avoir entre les mains : « La pratique de l'heure d'adoration est un des meilleurs préservatifs contre la négligence à s'acquitter du devoir de l'oraison mentale, cet exercice fondamental sans lequel il ne saurait y avoir ni vraie piété, ni solide vertu. En effet, il est moralement impossible qu'après avoir passé une heure entière devant le Saint Sacrement à tel ou tel jour de la semaine, un prêtre manque les six autres jours à un point essentiel du règlement de toute vie sacerdotale. A elle toute seule, l'heure d'adoration est un compendium de discipline et de régularité ecclésiastique. » Et il ajoutait ces paroles qui sont à retenir : « C'est tout autre chose d'aller passer devant le Saint Sacrement quatre quarts d'heure séparés les uns des autres par des études, des affaires, des préoccupations, si légitimes soient-elles, ou bien de les réunir sans solution de continuité pour en faire une heure non interrompue durant laquelle les pensées, les affections, les désirs, les résolutions peuvent, sous l'action de la présence immédiate de Jésus-Christ, se centrer sur un seul point et pénétrer l'âme jusque dans ses dernières profondeurs.

C'est dire assez clairement que le Prêtre-Adorateur bien fidèle à son heure d'adoration trouvera là le secret d'une plus grande intimité avec Notre-Seigneur, et d'une action plus décisive et plus durable sur les âmes.

Quant aux prêtres affairés et surchargés de ministère, après leur avoir rappelé la nécessité, la plus grande où ils sont de se reprendre et de se refaire, afin de pouvoir suffire sans déchet aux nécessités du travail apostolique, le même cardinal n'hésite pas à leur suggérer ce même moyen pratique.

« Ayez un jour de la semaine où vous vous lèverez une heure plus tôt. Cette heure vous irez la passer devant le Saint Sacrement, et vous pourrez très bien l'em-